MÁS DE UNA DECENA DE VEHÍCULOS INCENDIADOS

Hay narcobloqueos y quemas en Zacatecas

LOS ATAQUES SE SUSCITARON EN las carreteras Pánfilo Natera, Noria de Ángeles, Villa Hidalgo y Pinos; autoridades no detuvieron a nadie

POR OMAR HERNANDEZ

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

VALPARAÍSO, Zac.— Civiles armados, presuntos integrantes de la delincuencia organizada, realizaron diversos bloqueos delictivos en las carreteras del suroeste de la entidad.

Las vías de comunicación de al menos 4 municipios fueron afectadas y más de una decena de vehículos entre autobuses de pasajeros, transporte de carga y automóviles particulares resultaron siniestrados.

Las demarcaciones donde se orquestaron los ataques a las carreteras fueron Pánfilo Natera, Noria de Ángeles, Villa Hidalgo y Pinos, este último limítrofe con San Luis Potosí y Aguascalientes, en donde se activaron protocolos policiacos de blindaje para evitar que los hombres armados cruzaran las fronteras; la carretera más afectada fue la 144 en diversos tramos.

Autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública de Zacatecas informaron que los bloqueos delictivos se derivaron de la ubicación de una célula delictiva que se enfrentó contra la Fuerza de Reacción Inmediata de la Policía Estatal, según Óscar Aparicio, subsecretario de Operación Policial. Las autoridades se reservaron de informar sobre la identidad y número de las personas aseguradas ya que su detención pudiera derivar en un número mayor de capturas de personas generadoras de violencia; el operativo en esta región de Zacatecas continuaba anoche

En respuesta a la acción de la autoridad sobre la carretera estatal 144 los probables integrantes de un grupo delincuencial lanzaron estrellas metálicas conocidas como ponchallantas y realizaron bloqueos con vehículos incendiados para obstruir la circulación y con ello evitar el arribo de más elementos de las corporaciones policiales.

Las autoridades han dejado en manos de los seguros la reposición de las pérdidas materiales, pero un buen número de propietarios de origen agrícola carecen de este instrumento de protección ante siniestros, mientras que otros seguros no cubren las agresiones con violencia.

Por otra parte, un fuerte despliegue military policiaco se registró en el municipio de Guadalupe, vecino a la capital de Zacatecas luego de la detección de una red de personas presuntamente dedicadas al narcomenudeo.

La Vocería de la Mesa Es-

tatal de Construcción de Paz confirmó este golpe a la delincuencia a través de un comunicado donde se refiere que gracias a los trabajos de inteligencia de la Fuerza de Reacción Inmediata de la Policía Estatal, se logró ubicar a un grupo de personas en las comunidades de Tacoaleche y Zoquite del municipio de Guadalupe. Al menos 13 personas fueron detenidas en las últimas horas.

EL DATO

Golpe

Los detenidos son considerados por las autoridades como integrantes de una importante red de narcomenudistas que operan en el estado de Zacatecas.

300

de mariguana les quitaron a los narcomenudistas, así como un vehículo, armas y ponchallantas.